

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Program "Kerja Profesi" adalah program aktivitas praktik yang terlibat langsung dengan dunia kerja. Kerja profesi dilakukan agar siswa tidak hanya memiliki pengetahuan dan memahami ilmu teori yang dididik selama di perkuliahan, namun Selain itu, melalui kegiatan ini, mahasiswa akan memperoleh pemahaman tentang operasi dengan langsung terjadi di lingkungan kerja sesungguhnya. Mendapatkan eksperimen yang baru. Pelaksanaan kerja profesi ini mungkin seperti yang diharapkan penyambung hubungan antara dunia akademik dan dunia pekerjaan. Dalam dunia akademik, pihak universitas sudah membekali dan menyiapkan lulusan yang unggul sedangkan di dalam dunia kerja, pihak perusahaan ataupun instansi sudah mempersiapkan posisi pekerjaan bagi lulusan unggul tersebut. Adanya program ini juga diharapkan menjadi pembekalan bagi lulusan unggul untuk mengimplementasikan teori dan praktik yang sudah diperoleh ke dunia kerja nantinya secara professional.

Universitas Pembangunan Jaya menerapkan program Kerja Profesi yang biasa disebut dengan magang, program ini merupakan kegiatan wajib yang dilaksanakan oleh para mahasiswa aktif sebagai salah satu persyaratan perkuliahan dan sebagai penentu kelulusan mahasiswa. Program ini bertujuan untuk memberikan kesempatan mahasiswa memiliki pengalaman dalam dunia kerja dan sebagai sarana untuk mengimplementasikan pengalaman yang telah diperoleh saat di perkuliahan.

Selain sebagai syarat kelulusan, kerja profesi merupakan mata kuliah yang dapat dilakukan pada semester enam (enam) setelah mahasiswa menerima 100 sks lulus. Dan mempunyai kuantitas sebanyak 3 sks dan harus dijalankan setidaknya 400 jam, dengan selama lamanya 8

jam kerja per hari (tidak mengambil waktu istirahat di tempat kerja atau tempat kerja lainnya). Mahasiswa harus menyelesaikan proses Kerja Profesi agar dapat menulis laporan kerja profesi lantas segera menyelesaikan metode sidang kerja profesi agar dianggap lulus.

Dalam upaya untuk mencapai sumber daya manusia yang unggul, instansi pemerintahan berperan aktif untuk mendukung hal tersebut. Cara yang data dilakukan oleh instansi pemerintahan dalam mewujudkannya adalah dengan memberikan kesempatan sumber daya manusia kesempatan untuk menjalankan magang/kerja profesi, salah satu lembaga pemerintah daerah di Indonesia yaitu Pemerintahan Kota Tangerang.

Pemerintahan Kota Tangerang adalah lembaga yang berada di Tangerang, terdapat bagian dari instansi yang beroperasi dalam bidang keuangan yaitu Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD), dimana Salah satu tanggung jawab dari Badan Pengelola Keuangan Daerah adalah memberikan bantuan kepada walikota. selama memenuhi visi dan misi program walikota dengan mengelola urusan penunjang yang telah diberikan kepada daerah dalam hal keuangan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Alasan telah melakukannya kegiatan kerja profesi oleh praktikan adalah :

- a) Memberikan mahasiswa keahlian dalam dunia pekerjaan.
- b) Memperluas dan Mengembangkan pengalaman sesuai konsentrasi yang telah dipilih dan ditekuni.
- c) Memenuhi salah satu syarat kelulusan melalui mata kuliah kerja profesi.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan telah melakukannya kegiatan kerja profesi oleh praktikan adalah :

- a) Mahasiswa mendapatkan keahlian baru serta dapat menyesuaikan diri secara profesional dalam dunia kerja.
- b) Mahasiswa memperoleh pengalaman baru terkait konsentrasi yang telah dipilih dan ditekuni.
- c) Mahasiswa dapat memenuhi salah satu syarat kelulusan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Situs tempat pekerjaan ini adalah Pemerintahan Kota Tangerang, yang bertempat di Jalan Satria Sudirman Nomor 1, Kelurahan Sukasari, Kecamatan Tangerang. Praktikan memilih untuk bekerja di Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD) Kota Tangerang untuk menjalankan kerja profesinya karena BPKD adalah lembaga pemerintah daerah yang beroperasi di bidang pengelolaan keuangan daerah. Selain itu, BPKD adalah tempat yang tepat untuk praktikan karena selaras dengan apa yang diminati. Selain itu, argumen tambahan yang mendorong praktikan untuk menetapkan BPKD Kota Tangerang sebagai tempat kerja profesi mereka adalah lokasinya yang strategis dan mudah diakses oleh transportasi umum. Lokasi ini juga terjangkau dengan kediaman praktikan, yang dapat menyingkat durasi perjalanan dan ongkos sarana.



Gambar 1.1 Gedung Pemerintahan Kota Tangerang

Sumber : palapanews.com



Gambar 1.2 Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD)

Sumber : Dokumentasi Pribadi

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan kerja profesi di Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD) Kota Tangerang dan ditempatkan di area Penatausahaan dan Akuntansi, hal ini sesuai bersama konsentrasi yang ditekuni oleh praktikan, pelaksanaan kerja profesi dilakukan selama 5 hari dalam kurun waktu seminggu, mulai hari senin hingga hari jumat dari pukul 08.00 WIB hingga pukul 16.00 WIB. Periode kerja profesi yang telah dilaksanakan tepatnya selama tiga bulan tiga minggu ataupun setara dengan 400 (empat ratus) jam, terhitung sedari tanggal 26 Juni 2023 hingga 06 Oktober 2023.